
総務委員会による第６回議会報告会 

  

 平成 29 年 11 月 26 日（日）橋本県立体育館において、「すこやか

橋本 まなびの日」が開催され、総務委員会は文教厚生委員会と合同

で議会のブースを設け、来場者の皆さまに議会に対するアンケート

調査のご協力のお願いと、市政なんでも相談コーナーを設け、対話懇

談を行いました。 

112名の市民の方にアンケートをご回答いただき、皆さまのお声を

頂戴いたしました。 

今後の議会としての役割を果たすために貴重なお声をいただきま

したことに感謝いたします。 

以下、アンケートの結果内容について報告をいたします。 
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アンケート調査の結果報告 

                             アンケート実施者：総務委員会  

   

問１  あなたは市議会の活動に興味、 

関心がありますか。   

 

  

  

 

 

問２  あなたは今の市議会の会議等 

見たり聞いたりしたことはありま

すか。 

 

 

 

問３  あなたは市議会（議員）に自分

の意見や要望を伝えたことは 

ありますか。 

 

 

問４  あなたの意見や市民の声が市議会に 

反映されていると思いますか。 
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問５  あなたは議会だより（年４回発行）を 

読まれていますか。 

 

 

 

問６  あなたは議員の定数が２０名である 

ことについてどう思いますか。 

 

 

 

 

問７  あなたは議員の報酬が４４万円である 

ことについてどう思いますか。 

 

 

 

 

 

問８  あなたは市議会議員の政務活動費が 

月２万円であることについてどう思い 

ますか。 

 

 

 

毎回読ん

でいる

43人

時々読ん

でいる

48人

１～２度

読んだこ

とがある

20人

無回答

1人

多いと思う

42人

適当であ

ると思う

44人

少ないと

思う

1人

わからな

い

25人

多いと思う

9人

適当な額

だと思う

43人少ないと

思う

21人

必要ない

と思う

11人

わからない

27人

無回答

1人



【アンケートご回答者について】 

 

 

 

 

 

 
男性
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性別について
10代

1人 20代

2人

30代
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40代

25人50代

10人

60代
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70代
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5年未満
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市内住年数

会社員
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公務員
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自営

業

1人
農林業

1人

家事
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パート

21人

学生

1人 無職

13人
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●橋本市議会に対してのご意見・要望など 

・財政難であるのに、議員数が多いと思うし給料も一般社会に比べると高い 

と思う。薄給料であってもやってやろうとする人が望ましい。 

・議会だより入賞おめでとうございます。益々のご活躍、市民のためにお願 

いします。 

・若者に身近な議会になってほしい。 

・市議会は庶民の事を考え活動をつづけてください。 

・地域に根差した議員をもっと増やしてほしい。市民に関係ない一般質問は 

白けてしまう。 

・このような取り組みを定期的に開催して、信頼される議会になってほしい。 

●その他のご意見・要望など 

・河南地区子ども園化反対。 

・公立保育園を望む。 

・子育てしやすい街であってほしい。 

・少子化対策又、未来に向けた財政政策を行ってほしい。 

・フィールドアスレチックで遊びたい。大きな公園がほしい。 

・橋本市温水プール｢レインボー｣の月間パスを作ってほしい。 

・隅田中学校に洋式トイレがほしい。 

・ゴミ袋が高い。水道料金が高い。 

・災害の時やその後のケアがうすい。 

・災害の見舞金が少なすぎる。 

・市民病院、乳がん診察には女性の先生を望む。 

 

【アンケートで頂戴したご意見】 
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